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ABSTRAKSI

Fildzah, Zahrina Aulia. 2024. Analisis Struktural dan Nilai-nilai Pada Salah
Satu Kinderroman Karya Michael Ende yang Berjudul Lenchens Geheimnis.
Bandung. Skripsi pada Program Studi Pendidikan Bahasa Jerman. Fakultas
Pendidikan Bahasa dan Sastra.Universitas Pendidikan Indonesia.

Karya sastra adalah pengungkapan ekspresibanyakhal dalam diri manusia. Salah
satu karya sastra yang paling banyak digemari adalah roman, tetapi terkadang
pembaca roman sulit untuk menentukan unsur instrinsik dari roman itu sendiri.
Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan: 1) Unsur intrinsik yang
membangun cerita, 2) Keterikatan antarunsur intrinsik dalam cerita, 3) Nilai-nilai
yang terkandung dalam Kinderroman "Lenchens Geheimnis ". Penelitian ini
merupakan penelitian kualitatif dengan menggunakan metode analisis deskriptif.
Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Terdapat 16 data menunjukan unsur alur:
situasi awal (5), tindakan atau tingkahlaku (8), dan hasil dari tindakan (3). 37 data
terkait deskripsi unsur tokoh: Karakterisasi tokoh (31), konstelasi tokoh (1), dan
konsepsi tokoh (5). 8 data menunjukan unsur latar: latar tempat dibagi menurut
fungsinya yaitu menunjukkan tempat terjadinya peristiwa (3), karakter tokoh (3),
suasana hati (1) dan sebagai simbol (1); 10 data menunjukan latar waktu, kegiatan
dalam sehari (7), kegiatan dalam setahun ( 1), fase kehidupan tokoh utama ( 1), dan
latar belakang sejarah (1). Selain itu terdapat ( 1) data yang menunjukan sudut
pandang, 2) 3 data yang menjadiketerkaitan antarunsur intrinsik. 3) Juga 2 data
menunjukan nilai-nilai yang terkandung dalam Kinderroman “Lenchens
Geheimnis”. Berdasarkan hasil penelitian ini disarankan agar pembaca karya
sastra juga lebih memahami unsur intrinsik dari karya sastra tersebut agar
pembaca tidak hanya membaca karya sastra sebagai hiburan, akan tetapi dapat
menjadikannya sebagai kajian untuk menambah informasi dan pengetahuan
mengenai sebuah karya sastra.

Kata kunci: Lenchens Geheimnis, Analisis Struktural, Nilai-nilai dalam
roman, unsur Intrinsik
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KURZFASSUNG

Fildzah, Zahrina Aulia. 2024. Strukturanalyse und Werte in einem
Kinderromanen von Michael Endes mit dem Titel Lenchens Geheimnis. Die
Abschlussarbeit in der Deutschabteilung. Fakultät für Sprachen und
Literaturbildung. Pädagogische UniversitätIndonesiens.

Literarische Werke sind Ausdruck vieler Dinge im Menschen. Eines der
beliebtesten literarischen Werke ist der Liebesroman, aber manchmal fällt es den
Lesern von Liebesromanen schwer, die wesentlichen Elemente des Romans selbst
zu bestimmen. Das Ziel dieser Untersuchung ist es zu beschreiben: 1) die inneren
Elemente, die Geschichte aufbauen, 2) Die Verbindung zwischen den inhärenten
Elementen in der Geschichte, 3) Die in dem Kinderroman "Lenchens Geheimnis "
enthaltenen Werte. Bei dieser Untersuchung handelt es sich um eine qualitative
Untersuchung mit der Methode der deskriptiven Analyse. Die Ergebnisse zeigten
Folgendes: 1) 16 Daten beziehen sich auf Handlungselemente: Ausgangssituation
(5), Handlung oder Verhalten (8) und Ergebnis der Verhalten (3). 37 Angaben
beziehen sich auf die Beschreibung von Charakterelementen: Charakterisierung
der Figuren (31), Die konstellation der Figuren (1) und Die Konzeption der
Figuren (5). 8 Daten zeigen das Element des Schauplatzes: das Ereignis
stat indet (3), des Charakters der Figur (3), der Stimmung (1) und als Symbol (1);
10 Daten zeigen den zeitlichen Schauplatz, im Tageslauf (7), im Jahreslauf (1), die
Lebensphase der figur (1) und den historischen Sicht (1). Darüber hinaus gibt es
(1) Daten, die den Blickwinkel zeigen, 2) 3 Daten, die Zusammenhänge zwischen
intrinsischen Elementen als eine Struktur darstellen. 3) Und auch 2 Daten zeigen
die im Kinderroman "Lenchens Geheimnis " enthaltenen Werte. Auf der Grundlage
der Ergebnisse dieser Studie wird empfohlen, dass die Leser literarischer Werke
auch die strukturellen inneren Elemente des literarischen Werks besser verstehen,
so dass die Leser literarische Werke nicht nur zur Unterhaltung lesen, sondern es
auch zu einer Studie machen können, um Informationen und Wissen über ein
literarisches Werk zu erweitern.

Schlüsselwörter: Lenchens Geheimnis, Strukturelle Analyse, Werte in der
Romantik, Intrinsische Elemente
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ABSTRACT

Fildzah, Zahrina Aulia. 2024. Structural Analysis and Values in One of Michael
Ende 's Kinderroman Titled Lenchens Geheimnis. Bandung. A Bachelor Thesis
at the Departement of German Language Education. Faculty of Languages and
Literature Education. Indonesia University of Education.

Literary works are expressions of many things in humans. One of the most
popular literary works is romance, but sometimes romance readersfind it d ficult
to determine the instrinsic elements of the romance itse . The purpose of this
research is to describe: 1) The intrinsic elements that build the story, 2) The bond
between the intrinsic elements in the story, and 3) The values contained in the
Kinderroman "Lenchens Geheimnis ". This research is a qualitative research
using descriptive analysis method. The results showed that: 1) There are 16 data
showing plot elements: initial situation (5), action or behaviour (8), and result of
action (3). 37 data related to the description of character elements:
Characterisation of characters (31), constellation of characters (1), and
conception of characters (5). 8 data shows the element of setting: the setting of the
place is divided according to its function, namely showing the place where the
event occurs (3), showing the character of the character (3), showing the mood (1)
and as a symbol (1); 10 data shows the time setting, activities in a day (7),
activities in a year (1), the main character 's l e phase (1), and historical
background (1). In addition, there are (1) data that shows point of view, 2) 3 data
that become interrelationships between intinsic elements. 3) And also 2 data show
the values contained in the Kinderroman "Lenchens Geheimnis ". Based on the
results of this study, it is recommended that readers of literary works also better
understand the structural intrinsic elements of the literary work so that readers
not only read literary works as entertainment, but can also make it a study to
increase information and knowledge about a literary work.

Keywords: Lenchens Geheimnis, Structural Analysis, Values in romance, Intrinsic
elements
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